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編集後記 

 今月号はいかがでしたでしょうか？ 

ふれあいスポーツやフラダンス利用者の皆

さんとても楽しまれていました。その様子

は写真でご覧ください。 

 今年も残りわずかとなりました。 

手洗い・うがいをしっかり行い皆さん体調

を崩さずに新年を迎えましょう！ 

               〈清水〉 

 １１月２３日（金）、グループホーム全体外出を行いました。グループホームの皆さんと一緒に横

浜へ向かいました。行きの車内では、「ディズニーランドのホテルだよ！」、「あっ！スカイツリー

だ！！」と景色を見ながら盛り上がりました。 

 目的地の横浜中華街に到着してからは、待ちに待った昼食タイム♪中華バイキングということで、

円卓テーブルにて、各自思う存分美味しい中華料理をいただきました。その後、思い出としてお土産

を見て欲しい物を購入しました。 

 利用者・職員が楽しむことができた１日になりました。 

                               ナザレの家かとり  向後 瞳 

飯島’sアイ�  

佐原聖家族園新聞に園長コーナーを作っていただきました。このコーナーでは、園の現状や密かな

取り組みの紹介、時にはご家族の皆様へのお願いごとや、寄せられたご意見に対する回答等々を私の

独断と偏見で記載させていただきたいと思います。また、利用者の皆さんへの個別的な取り組みや生

の声もドシドシ掲載させていただきたいと思います。 

このコーナーは、不評な場合は即中止となってしまいますので、好評の声を大にして届けていただ

ければ幸いです。 

また、ご愛読いただいている皆様から、こんなことを知りたい等のご意見をいただければこの場で

紹介させていただきますので、ご遠慮なくお申し出ください。 

次号、第1回をお楽しみに♡ 



今年度もやります！職員が自由に語る職員リレートーク。 

今回は、いちご小舎担当の實川紀子支援員です。 

こんにちわ！昨年度までつくし小舎担当でしたが今年度より、新たにいちご小舎担当

になりました、實川紀子です。「のりこ」と書いて「きこ」です（笑）。よく「のりこ

さん」と呼ばれますが、訂正するのも面倒でお互い認識していれば大丈夫か。。。と思

いながら返事を返しています（笑） 

趣味は、野球観戦やカラオケ、釣り、映画鑑賞、マラソン・・・などなど。昨年の暮

に大怪我をしてしまい、マラソンは今現在、お休み中です。来年あたりに復帰しようか

なぁーと思いつつ・・・。そろそろ周りの景色を見ながら走りたい気分です。 

早いもので入職してから4年が過ぎました。年月が過ぎていくのは早いですね。4年

前は、正直右も左も分からないまま入職し、毎日のように帰りの車の中では反省してい

ました。あれから、4年。あの時の先輩職員達の言葉は今では宝物です。「続けてきて

良かったな」と改めて思っています。これからも日々努力して、毎日笑顔を絶やさずに

支援をしていきたいと思っています。 

 

 １１月１４日（水）、ボランティアの方々が来園してフラダンスを教えてくださいました。利用者

の皆さんは、実際にフラダンスの衣装を身にまとい踊りました。今回は、その様子を御覧ください。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1542894382/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy53YW5wdWcuY29tL2lsbHVzdDI3Mi5odG1s/RS=%5EADB20VjlD6NhGb..cSMFNAaP1uAL9c-;_ylt=A2RCL6OtYfVbSA8Aaw6U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1542894629/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy5pcmFzdXRveWEuY29tLzIwMTMvMTIvYmxvZy1wb3N0XzUwNTYuaHRtbA--/RS=%5EADBLERiCep7VAsH9vIuPd0b9V69tzM-;_ylt=A2RCK_ClYvVbemcAOz2U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1542895663/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGlnZXN0L2t3XyVFMyU4MyU5NSVFMyU4MyVBOSVFMyU4MiVBQyVFMyU4MyVCQyVFMyU4MyVBQi8-/RS=%5EADBlCbCrn6ineOuVmataenkSBIL8xw-;_ylt=A2RCK.6uZvVb
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1542895663/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuc296YWlsYWIuanAvc296YWkvZGlnZXN0L2t3XyVFMyU4MyU5NSVFMyU4MyVBOSVFMyU4MiVBQyVFMyU4MyVCQyVFMyU4MyVBQi8-/RS=%5EADBlCbCrn6ineOuVmataenkSBIL8xw-;_ylt=A2RCK.6uZvVb


 

 11月21日（水）、もくれん小舎外出に行って来ました。当日の

朝は冷え込み、少し肌寒いながらも天気に恵まれました。外出先

は、「高速遊覧船」「バーベキュー」「牛久の大仏」と霞ヶ浦と牛

久を満喫してきました。高速遊覧船で、豪快なエンジン音と追いか

けて来るカモメの迫力に圧倒されながら湖上の風を楽しみました。

昼食は、牛久シャトーでバーベキュー！！お皿いっぱいのお肉と野

菜に大満足でした。 

 外出の最後は、牛久の大仏を拝観。100メートル以上もある大仏

を見上げながら園内を散策し、エレベーターで地上85メートルの展

望台へ。まるで鳥になったような気分を味わうことができました。

帰りの車中では、とても好評で「また行こうね」という声が沢山あ

りました。              

               もくれん小舎担当 佐々木 直之 

 １１月２９日（木）、食品加工班の慰労会を行いました。佐倉市にある「佐倉草ぶえの丘」に

行ってきました。前日は雨天でしたが、当日の朝には雨が上がり、晴天に恵まれて絶好の行楽日

和となりました。目的地の到着してから昼食を食べました。その後は、小さい機関車があり、乗

車を楽しむ方やリスやヤギなどの動物を見ている方、またシーズンになるとバラが敷地内に咲き

誇るバラ園などを見て楽しまれる方もいました。ゆっくりと時間を楽しまれて慰労会としてとて

も良かったと思います。帰りの車中では楽しくみんなで会話も弾み、充実した１日になったと思

います。これからも食品加工班一同で作業を頑張って行きたいと思います。 

                               食品加工班担当 石毛 亘 
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１１月２４日（土）、収穫祭を行ないました。今年も、小山田作業指導員のもと、大根、里芋、し

いたけ♪利用者さんと共に、たくさんの新鮮な野菜を収穫する事が出来ました。収穫した野菜は、揚

げたての天ぷら、ボリューム満点の炊き込みご飯、具がいっぱいの豚汁となりました。デザートに

は、甘い紅あずまのさつまいもスティック、ご家族や職員に「プロレベル！！」、「ケーキ屋さんみ

たい！！」と大絶賛のガトーショコラを堪能され、利用者様の笑顔いっぱいになるメニューに大変身

しました。毎年、農耕椎茸班の農作物を購入して下さるご家族の皆様、ありがとうございます。来年

も、今年と同じ美味しい野菜をたくさん収穫できるよう、豊作を願いたいと思います♪  

収穫祭担当 石橋 弥生 


